



REPÈRES

Le club Ducati

MARDI 22 AOUT sport

2006

Seize Ducatistes sont à l'origine de ce rassemblement associatif qui a vu le jour en juin 2001. Fin 2005, le club compte une soixantaine de membres Ducatiste ou pas. Les statuts de l'association rappellent qu'il n'y a pas de prosélytisme et que tous les passionnés de moto sont cordialement invités à faire partie du club.

Alain Trouillot, président de la structure, tient à préciser le double principe de son association. « *Tout d'abord, il s'agit de rassembler des gens qui partagent la même passion. Cela passe bien sûr par des activités de loisir comme les sorties et les coups de fête. Mais au-delà de cette partie ludique, nous travaillons avec les institutions pour représenter les intérêts des motards au sein de la population calédonienne. Nous essayons bien sûr d'enlever de la tête des gens l'image caricaturale du motard, et d'un autre côté, nous essayons de faire prendre conscience à certains que la vitesse en moto n'est pas un problème plus complexe que l'on veut bien le croire. C'est une addiction et dans le triangle infernal, motard-moto-route, on change plus facilement le motard et sa moto que la route.* »

Mais le gros problème concernant la vitesse, comme l'explique Alain Trouillot, reste la difficulté d'aborder le sujet de front. « *Un drogué à la recherche d'adrénaline ne veut pas vous écouter, on essaie donc au maximum d'empêcher les jeunes de tomber dans le panneau.* »